

Una alumna del Luis Sáez logra la nota más alta de Selectividad con un 9,3

DB / Burgos - viernes, 21 de junio de 2013

Lucía Santamaría, que con las notas de Bachillerato suma una calificación de 9,7, cursará Físicas en la Universidad de Valladolid

Lucía Santamaría Sanz, alumna del instituto Pintor Luis Sáez, ha logrado la nota más alta en las pruebas de Selectividad con un 9,375, así como también la mejor calificación final sumando los resultados de Bachillerato, un 9,714.

La joven, de 17 años, aseguró ayer que ha sido «toda una sorpresa» haber obtenido esta calificación. «Me habían salido bien los exámenes, pero no me esperaba obtener la mejor nota de Burgos».

Las claves para sacar buenas calificaciones son, según la estudiante, estar atenta en clase y trabajar en casa con esquemas y resúmenes. «Hay que trabajar todos los días de manera constante, al menos es lo que yo hago», apuntó. Al contrario que el resto de los alumnos, sus asignaturas favoritas son las Matemáticas y la Física y en las que mejores nota saca. «Los números me gustan mucho y me interesa mucho la física de partículas», añadió.

Lucía Santamaría estudiará el próximo curso el Grado de Físicas en la Universidad de Valladolid.

Este año, el porcentaje de aprobados, un 97,48%, ha sido superior al de cursos anteriores. En total, a la fase general (obligatoria), se presentaron 1.308 alumnos de Bachillerato, de los que 1.275 han superado las pruebas. Según los datos facilitados por la Universidad de Burgos, el número de estudiantes que han obtenido una nota igual o superior a 5 han sido 735, es decir el 80% de los presentados.

